
 

 

 

 

 

 

 

◆自然教室レポート◆ 
教頭 石塚 直樹 

五感で感じろ自然の力～Good memorial forever～のスローガンのもと、2年生は 2泊 3

日の自然教室に行ってきました。当日の欠席者があったことは少し残念でしたが、天候に

も恵まれ予定通り出発しました。ＳＡでのトイレ休憩では、改めて 200 名規模の集団が校

外で活動しているんだなと感じさせられました。道中、大きな障害もなく無事に赤城青少

年交流の家に到着。これからの活動にみなワクワクドキドキしている表情を浮かべていま

す。館内アドベンチャーでは班員が協力し合って和やかに活動している様子にほっこりし

ました。また、夕食で元気よくいっぱいご飯を食べている様子に頼もしさも感じました。

夜になって部活の大会に出場した生徒も合流して予定参加者が全員集合です。 

2 日目は、午前中にオリエンテーリングを行いました。広いエリアの中で道に迷わない

かとか、熊と遭遇しないかとか、色々と不安なことばかり考えてしまいます。そんな心配

をよそに、生徒たちは熊よけの鈴をならしながら元気に出発していきました。時々遠くの

方から楽しげな声が聞こえ、多少疲れた様子の生徒もいましたが、怪我やトラブルもなく

全員笑顔で戻ってきました。午後は、4つのグループに分かれての創作活動でした。皆一生

懸命作り、勾玉づくりに挑戦した生徒が、活動後にその作品をペンダントのようにして誇

らしげに首にかけていたのが印象的でした。夜はキャンドルサービス。第 1 部は厳粛な雰

囲気のもとセレモニーが行われ、第 2 部は腹の底から笑い転げ全員が笑顔でイベントを楽

しみ、そして第 3 部はまた幻想的な世界観で幕を閉じ、かけがえのない時間を共有するこ

とができました。 

最終日は野外炊事を行いました。下調べやレクチャーを受けていても、実際にやってみ

るとなかなか勝手がうまくいかず難儀している班もありました。かまどの火おこしで活躍

する生徒。焦げ付いた鍋を最後まできれいに洗っている生徒。一人一人が主役になって活

動しています。 

 赤城で過ごした 50時間余りの活動を通し、2年生の皆さんは様々な体験をしました。う

まくいったことや失敗したことなど、人それぞれ本当に様々です。この体験が、2年生にと

ってとても意義深い、そして思い出深いものであってほしいと願っています。 
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◆新旧役員のバトンタッチ◆ 

 後期始業式の後、任命式が行われ、生徒会長はじめ総務役員一同、および専門委員長が新しい代

に受け継がれました。新旧生徒会長の言葉を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。前生徒会長を務めさせていただきました。まずは 1 年間、生

徒会活動にご協力くださりありがとうございました。様々な機会で応援の言葉や温

かいメッセージをいただいたこと、私たち第 38 期生徒会執行部一同、心より感謝

しております。 

 私は 1年生の時より 2年間、執行部役員として活動させていただきました。その

間、目安箱や委員会活動の強化、またこの状況下で中止となってしまった行事に代

え、三送会や新入生歓迎会、生徒集会の新しい方法での運営など自分なりに全力を

注いでこれたのではないかと思っています。そういった活動のおかげで、学校全体

で団結できたこと、そして充実した生活を送ることができたこと、振り返ってみれ

ば自分なりに十分にやり遂げることができたのではないかと、今はとても清々しい

気持ちでいっぱいです。 

 新生徒会長とは 1 年間執行部役員としてともに活動してきましたが、発言力、行

動力共に優れた方なので、安心してバトンを渡すことができると思っています。今

後の生徒会活動がより発展していくことを期待しています。全校生徒の皆さん、新

生徒会執行部への変わらぬご協力をよろしくお願いします。 

 最後になりますが、生徒会顧問の先生方をはじめ多くの先生方のご支援に感謝申

し上げます。また、共に悩みながらも前を向いて歩んでくれた旧執行部の皆さん、

一緒に活動できて幸せでした。今までお疲れさまでした。 

 皆さんのおかげでこうして今日という日を迎えることができ、ほっと胸をなでお

ろすと同時に、貝塚中の生徒でよかったと心から思えることに喜びを感じています。

今まで本当に、ありがとうございました。 

               前生徒会長（３年５組） 

 皆さんこんにちは、生徒会長になりました。まず、皆さん投票ありがとうございま

した。選挙の時に話したように、貝塚中が楽しい学校になるよう全力を尽くしたいと

思います。そのためにも、この今まで先輩方がつくってきた生徒会をしっかりと引き

継ぎ、より良いものにしていきたいと思います。具体的には、先輩方の学校に対する

思いや、今まで続けてきたペットボトルキャップ、今年から設置した目安箱などの活

動を引き継ぎ、より活発に活動が行えるようにしていきたいと思います。最後に、私

一人で学校を変えることはできません。しかし、皆さんの力があれば、貝塚中はより

良い楽しい学校になると思います。これから一年間、執行部と専門委員長にご協力お

願いします。 

                         新生徒会長（２年６組） 


